
 

Ao vivo na Ciências Biológicas 

 Pelo que me foi apresentado sobre a extensão, eu achei um 

movimento de extrema importância visando o apoio ao próximo, o que 

devia ser levado com maior atenção por todos dentro da ufop. 

 Foi da hora! Gostei de saber desses projetos, são bem 

interessantes! 

 Uma conversa magnífica, de grande importância, com uma fala 

humanista e muitas vezes emocionante. É necessário retornar todo o 

investimento aplicado em nós. 

 Foi uma conversa informativa e inspiradora, fomentando ideias 

criativas e vontade de mudança. 

 Gostaria de ouvir você falar mais sobre a UFOP, sobre ouro preto, 

a juventude e a vida. Obrigada pela conversa! 

 É muito importante obter informações como essa e saber que 

existe possibilidade de saber essas coisas. Gratidão.  

 A conversa foi importante, pois eu não havia pensado nas outras 

pessoas que me ajudam a estudar na universidade. Portanto, 

precisamos pensar e ter empatia, devolver de diversas formas o que é 

nos dado! Obrigada! 

 


